## Notre séjour dans les Vosges du nord 1<sup>er</sup> au 5 juillet 2024

Nous sommes 16 inscrits pour ce séjour dans les Vosges bossues et boisées de la région de Bitche. 12 femmes et 4 hommes dont 2 organisateurs qui, par les caprices de madame météo n'ont pu reconnaître l'ensemble des randonnées.

Les départs et une partie des randonnées ont été reconnus en 2 jours le Week end précèdent le séjour.

Pour l'hébergement, nous avons retenu le refuge des amis de la nature de Sturzelbronn ou nous étions chez nous ... Seuls dans le refuge avec la responsabilité des lieux que nous avait confié Alfred et Patricia de l'association locale des Vosges du nord lors de notre reconnaissance. Les chambres organisées par nos soins ont su donner à nos marcheurs le confort nécessaires à de bonnes nuits réparatrices.

Les repas et piqueniques commandés à un traiteur local , Mr Gerard Letzelter , ont été a la hauteur de nos attentes , nous avons pu nous nourrir des restes le vendredi midi et personne n'est rentré affamés ni même Alfred et Patricia a qui nous avons laissé le poisson ...

Nous avons apprécié ce séjour pour son coté découverte d'une géologie stupéfiante et des traces de l'histoire du 11 -ème siècle à nos jours en ce qui concerne les châteaux. Pour les grottes et les châteaux troglodytes, c'est sans doute beaucoup plus vieux ...!

Merci à tous d'avoir participé à ce séjour ponctué de fou- rire et de pluie; De bonne humeur y compris dans les moments de servitudes auxquels tous se sont pliés avec bonheur.



Merci à tous, merci Alfred, Patricia, Mme et Gerard Letzelter pour votre participation et votre confiance. Merci aux clubs vosgiens locaux pour votre accueil et la qualité du balisage.

Merci au CV Remiremont pour le prêt des ouvrages

Denis et Michel